

On bouge à la Grande Récré!

Un moment rassembleur pour les plus petits du primaire.

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 24 septembre 2019 – Toutes les classes des élèves de première et deuxième année du primaire participent, du 24 au 27 septembre, à l'événement sportif La Grande Récré. La Grande Récré initiée par le Grand Défi Pierre Lavoie consiste en une demi-journée d'activités en plein air destinées à faire bouger nos plus jeunes élèves du cycle primaire. Sur un parcours de 1 kilomètre, les jeunes auront à relever des défis variés : agilité, équilibre, rapidité et travail d'équipe.

L'objectif de cette activité : Bouger dans le plaisir! Mission accomplie! Merci à l'équipe du Grand Défi Pierre-Lavoie et de tous nos accompagnateurs bénévoles.



